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Ja se sabe qiiem vai ser eleito para a vaga da Academia Brasilei

ra de Letras . e ' o sr. Anibal Freire , de Pernambuco . 0 cronista não

tem nada contra esse senhor , que alguns amigos lhe dizem ser um homem mui_ 

to distinto , inteligente , culto , etc .

Mas é , afinal de contas , lamentável que essa Academia continue 

a colecionar senhores distintos . E lamentável e , sob certo ponto de

vista , francamente desonesto . Os homens que fundaram a Academia e o ho-
« • *  'mera que a fez rica estão sendo visivelmente traidos . A entrada , tempos

atraz , de alguns escritores de mérito , fez supor que aquilo fosse melho-

rar . Nao . A grossa maioria continua a ser de egregias e melancólicas

nulidades . Basta olhar , por exemplo , âbEKEiiiaHHxíisMjasx^xíaxgHxAKHiiax^;

Ex±EB'3feidcxx±am o romance nacional . Quem o representa la dentro ?

José Lins do HeS° » Gr^ciliano Ramos , Jorge Amado , Erico Veríssimo ?
fi"que S-Pcioloao ha la_dent.ro: algum Gilberto Freire, algum Calo Prad 

NaqJS^a Academia precisa , com a maior urgência , de um sr. Aníbal Freire

qualquer . Um Carlos Drumond de Andrade , um Monteiro Lobato , um Souza

da Silveira não poderiam entrar ? Não : a poesia , o conto e a literatu

ra infantil e a filologia devem esperar : ha urgência de mais senhores
Adistintos . E mesmo os escritores de verdade que tem chance reconhecem 

isso : o excelente romancista Ciro dos Anjos , que ia se candidatar , dei_ 

xou de faze-lo , porque a "deixa" é do sr. Freire . 0 poeta Jorge de Lima

foi , segundo me contaram , avisado de que não ficava bem ser novamente zs.

candidato agora , porque é presidente da Camara Municipal . Qpe tetéia , 

esse escrupulo í Devia ser ditador ou chefe de gabinete de presidente da

Republica , ou homem rico ou quem sabe delegado do distrito - e então esta

ria bem .

Tanto se falou mal da Academia que fsso ficou fora de moda . E

a entrada de alguns homens (citemos o maior de todos , o grande poeta Ma_

nuel Bandeira ) neutralisou a hostilidade geral . Mas estamos vendo que a
/ % %Academia continua , ela mesma , hostil as artes e a cultura . Um leitor 

inocente pode perguntar : mas se a Adademia não presta , o que querem fa 

zer la dentro esses escritores de verdade ? A resposta e que muitos deles 

nem siquer desejam entrar para lá ; mas a Academia tinha o dever de chama



m
los . A Academia recebeu a herança de espíritos como Machado de Assis

e Euclides da Cunha - para uso e goao de claudios de,souza e getúlio

vargas ? Não , isso não é limpo . 0 livreiro Alves legoix una fortuna 
/que esta indebitamente sendo usufruída por alguns velhotes chicarros ,

*  9 9 *vários ataulfos de paivas irremediáveis . Nao havera possibilidade de
* Mum remedio judicial para essa usurpaçao ?

Acho que seria o caso da Associação Brasileira de Escritores , 
que afinal de contas foi criada para defender o interesse dos escritores, 

tentar uma providencia a respeito , defendendo um patrimônio que é , por 
todos os titulos , dos homens de letras . Esses homens são , em geral ,

99 *  /pobres ; nao e justo que outros avancem no que e seu ♦..

-4r

•x.x#x#x.x#x.


